
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Subtraktion ist eine .

Ein Beispiel:

5 – 2 = 3

Man sagt:

5 weniger 2 ergibt 3

Oder:

5 weg 2 ergibt 3

Oder:

5 minus 2 gleich 3

Im  gibt es diese Rechnung oft, zum Beispiel:

Ein Kind hat fünf Aprikosen und isst davon zwei.

Dann hat das  noch drei Aprikosen übrig.

Das Gegenteil der Subtraktion ist die Addition.

Da wird etwas hinzugerechnet.

Es gibt auch noch die  und die Division.

Zusammen sind dies die vier .
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